

Montpellier / Hérault
Plusieurs heures
sous un orage intense

Lunel
Oral, l'association qui
bichonne les retraités

MONTPELLIER 7 SEPTEMBRE 2022



NOUVEAU MARCHÉ
Interlocuteur
MONTPELLIER ET N3

LES FRANÇAIS
ONT ENVIE DE
S'EXPRIMER



GAULTIER et le char à
voile, la Biague de trop

REUNIONS ALBERTINES
L'initiative des
rayons vides

ACHAT & VENTE
MONTPELLIER
OR

LAFITTE
MEUBLES
FOIRE
AUX VINS

8 > MONTPELLIER SPORTS

MERCREDI 7 SEPTEMBRE 2022 - Midi Libre

Le Montpellier Université Club joue sur tous les tableaux

HANDBALL

La saison débute pour les deux équipes du club montpellierien en Prénationale.

Loïc Feltrin
loic@midilibre.com

Le MUC fait partie de l'histoire du handball montpellierien. En 1958, il a été le premier club du Languedoc-Roussillon affilié à la Fédération Française. Dans les années 1970-1980, il a même connu le plus haut niveau amateur même que le MHB entre dans la légende du handball hexagone. Aujourd'hui, le MUC compte 30 licenciés, dont 100 licenciés avant la crise sanitaire. Le président Thomas Terrault et le bureau directeur qui entendent leur troisième saison s'efforcent d'attirer plus de joueurs et de jouer au sein du club qui a pour vocation de former les jeunes.

Deux nouveaux salariés
Cette saison, le club montpellierien a recruté deux nouveaux salariés en alternance, Clément Gaudet et Jérémy Laurent, respectivement responsables de la filière masculine et féminine, qui viendront s'ajouter à la directrice Thibautte Messoussan. « A cha-



Les joueuses du Muc handball pour la saison 2022-2023.

La passerelle avec le HBF3M pour les féminines
La participation du Muc handball réside aussi dans la présence en Prénationale, le plus haut niveau régional, d'une équipe masculine et féminine. Ces deux formations vivent la montée en Nationale 3 dans les années à venir. Les féminines entraînée par Lauret Joffroy débiteront leur saison face à Bouillagues, samedi 17 septembre (19 h) au gymnase Basseit de Montpellier. « Ce groupe ne cesse de s'en fortifier, explique Jérémy Laurent, responsable de la filière et entraîneur adjoint. On travaillera à

Le maintien avant mieux pour les masculins
L'équipe masculine en Prénationale est aussi ambitieuse (Premier match contre Chemont Salignon, ce samedi 10 h à Basseit).

roules du Muc
IME Bouillagues Il Gardon, Villeneuve.
ULIME Prades II, Saint-andré, Muc, Juvignac, Aramon.

club a besoin de se structurer pour dater son contrat.
Pour autant, la Mission a des ambitions. L'équipe vise la Nationale 3 à moyen terme. En attendant, il va faire connaissance avec la Nationale 2 et ce n'est pas une mince affaire.

Du retard dans la préparation
Montpellier Basket Mouson s'attend à un début de saison difficile. En effet, l'équipe s'est en fin de saison au complet que cette semaine. « Nous avons dû annuler nos deux derniers matchs de préparation, pour Montpellier. Des joueurs n'ont pas pu arriver tout de suite, on a subi quelques blessures... Le

Nationale : le coup d'envoi de la saison est imminent

HANDBALL

La saison 2022-2023 démarre ce week-end pour les équipes des championnats amateurs nationaux.

En première ligne, le Handball féminin Montpellier Méditerranée Métropole en Nationale 1 tentera de poursuivre sa progression avec l'objectif dans les années à venir d'accéder à la deuxième division nationale. Le club de la présidente Céline Allègre aura fort à faire dans une poule relevée avec les Iséroises d'Echirolles-Eybens, les Savoyardes de la Motte-Servolex ou encore les Ardéchoises du Pouzin. Mais les joueuses de Manuela Ilie auront leur mot à dire en haut de tableau.

En Nationale 1 masculine, on suivra la progression de l'équipe réserve du Montpellier Handball qui fait la part belle aux jeunes du centre de formation. L'équipe entraînée par Antoine Diaz débitera par un succès face à la réserve du Fenix Toulouse sur le score de 30 à 26. Elle recevra Billère samedi (19 h) au FDI Stadium.



Le HBF3M est prêt à en découdre en Nationale 1.

EN DIRECT DES CLUBS
HOCKEY-SUR-GLACE : LES VIPERS PRÉPARENT LEUR SAISON EN DIVISION 1
Le club montpellierien a annoncé son programme des matchs de préparation à la saison à venir. Ainsi, les Vipers se rendront à Marseille le 10 septembre avant de recevoir les Spartiates le 16 septembre à Vergopols. Ils auront aussi le droit à une double confrontation avec les Belouges de Toulouse avec un premier match à l'extérieur le 21 septembre et une rencontre à domicile le 26. Les Montpelliérains débiteront leur championnat le 8 octobre à Tours avant de recevoir Cholet le 15 octobre lors de la deuxième journée.

TIR À L'ARC : VICTORIA SEBASTIAN BRILLE SUR LA SCÈNE INTERNATIONALE
Victoria Sebastian a décroché quatre médailles internationales. L'archère montpelliéraine participera à la 10e Coupe de Bucarest en Roumanie avec l'équipe de France moins de 21 ans. Elle est montée deux fois sur la première marche du podium en junior dans l'arc classique et par équipe. La semaine précédente, Victoria Sebastian a décroché deux médailles de bronze au championnat d'Europe jeunes à Ullenshøj en Angleterre. Actuellement, elle fait sa rentrée au Pôle Relève de Nancy, l'attachement de l'Insep.

VOLLEY-BALL : LES JOUEUSES DU MHC VB À ANTIGONE DIMANCHE
Les championnes de France feront l'honneur de leur présence à l'événement Antigonien des associations, la fièvre des associations qui a lieu dimanche de 10 h à 18 h. Par ailleurs, le MHC VB joue un match de préparation le 21 septembre prochain à Castellan face à Narbonne, champion d'Europe. Entrée libre au Palais des Sports Jacques Chaban-Delmas.

Nationale : le coup d'envoi de la saison est imminent

HANDBALL

La saison 2022-2023 démarre ce week-end pour les équipes des championnats amateurs nationaux. En première ligne, le Handball féminin Montpellier Méditerranée Métropole en Nationale 1 tentera de poursuivre sa progression avec l'objectif dans les années à venir d'accéder à la deuxième division nationale. Le club de la présidente Céline Allègre aura fort à faire dans une poule relevée avec les Iséroises d'Echirolles-Eybens, les Savoyardes de la Motte-Servolex ou encore les Ardéchoises du Pouzin. Mais les joueuses de Manuela Ilie auront leur mot à dire en haut de tableau. En Nationale 1 masculine, on suivra la progression de l'équipe réserve du Montpellier Handball qui fait la part belle aux jeunes du centre de formation. L'équipe entraînée par Jérôme Diaz a débuté par un succès face à la réserve du Fenix Toulouse sur le score de 30 à 26. Elle recevra Billère samedi (19 h) au FDI Stadium.

Nationale 2 : Prades, l'année d'après
Pour la première fois de son histoire, Prades-le-Lez va découvrir la Nationale 2. Une montée qui fait suite à une saison exceptionnelle en N3 où les Héraultais sont restés invaincus et sont même allés décrocher le titre de champion de France. La nouvelle aventure débutera sur le parquet de Rodez, samedi, avant de recevoir Avignon, dimanche 18 septembre (15 h) : « On vise le milieu de tableau, explique l'entraîneur Elie Blo-ttier. L'idée est de prendre nos marques puis s'installer durablement en N2. » Au même niveau du côté des féminines, l'équipe réserve du HBF3M, promue en N2F, devra s'acclimater rapidement. Lattes lancera sa saison face au HB Gardeon, samedi (20 h 30) au gymnase Champollion. Enfin, Teyran représente la Métropole en Nationale 3 masculine et commence son championnat par un déplacement à Corte en Corse ce samedi.